



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Luis Darinel Ozuna Cinco.

Nombre del tema: Importancia de Realizar Pruebas Diagnosticas en la Consulta Veterinaria..

Parcial: Tercero

Nombre de la Materia: Metodos, Instrumentos y Tecnicas de Diagnostico Veterinario

Nombre del profesor: Samantha Guillen Pohlenz.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: Tercer cuatrimestre.

IMPORTANCIA DE REALIZAR PRUEBAS DIAGNOSTICAS EN LA CONSULTA VETERINARIA.

Cuando un animal muestra síntomas y cambios fisiológicos, las pruebas de diagnóstico en medicina veterinaria son una herramienta vital. Por ello, discutimos la importancia de las pruebas diagnósticas en el campo de la medicina veterinaria. Después de todo, cuando experimentamos alguna molestia, simplemente visitamos a un médico que nos examinará, si es necesario, nos indicará que realicemos algunas pruebas y luego, en función de los resultados, nos proporcionará su diagnóstico, curso de acción y otras recomendaciones. sin embargo, cuando se trata de un animal, ya sea doméstico, salvaje, etc.

Como no pueden comunicarse verbalmente, es diferente, y es en este punto que enfatizo lo crucial que es crear conciencia sobre el valor de pruebas diagnósticas así como el buen cuidado de nuestras mascotas. Como hemos visto en las clases de diagnóstico, realizamos un proceso de investigación médica o clínica con el dueño, en este caso, el dueño de nuestro paciente (animal), de una manera muy objetiva. Preguntar al propietario sobre cualquier síntoma o signo es la forma en que se lleva a cabo la investigación.

Podemos realizar un breve examen físico de nuestro paciente prestando mucha atención a sus reacciones, en un proceso conocido como anamnesis, para identificar síntomas y comportamientos que estaban presentes días antes del diagnóstico. Como hemos visto, es imperativo que llevemos a cabo una exploración exhaustiva para recopilar información crucial que nos proporcione pistas o revele la naturaleza del problema del paciente.

Hacer una interpretación más precisa en base a los datos obtenidos tras nuestras observaciones y recogida de datos es el siguiente paso. El siguiente paso es informar a nuestro cliente de los resultados y, posteriormente, el curso del tratamiento. Tricograma, raspado cutáneo y citología cutánea son tres de los

procedimientos diagnósticos que hemos tenido la oportunidad de conocer hasta el momento.

Mucha gente piensa que es innecesario realizar estas pruebas diagnósticas a las mascotas, pero si nos ponemos a pensar en cuantos beneficios tiene, como los que enumeré anteriormente, algo que no me gusta mucho es que, como comentaba antes, muchos la gente piensa que no es necesario realizar pruebas para diagnosticar a sus mascotas; piensan que es una pérdida de tiempo y gastos innecesarios. Esta forma de pensar debe cambiar por la salud de su animal.

En medicina veterinaria, las pruebas de diagnóstico son cruciales, tal vez no para todos, pero para muchos. Es muy importante porque, además de ayudar a identificar enfermedades y llevar a cabo un curso de tratamiento seguro y efectivo, también ayuda en la identificación de numerosas enfermedades silenciosas que son difíciles de detectar o que pueden estar desarrollándose.

Por lo observado, nuestras pruebas diagnósticas son un conjunto de procedimientos, o una variedad de procedimientos, que nos permitirán realizar de manera adecuada y exitosa un adecuado diagnóstico y tratamiento. siempre teniendo en cuenta que el objetivo de estas pruebas es encontrar cualquier anomalía que puedan tener nuestros pacientes. Si todos como estudiantes de veterinaria lo empezáramos a poner en práctica, aunque sea en cosas "mínimas", sería muy beneficioso y útil.

Fuente bibliografica

Pruebas de diagnóstico. (2021, marzo 23). OMSA - Organización Mundial de Sanidad

Animal; World Organisation for Animal Health. <https://www.woah.org/es/que-ofrecemos/productos-veterinarios/pruebas-de-diagnostico/>

Super User. (2020, julio 1). *Importancia del Análisis Clínico en la Medicina Veterinaria.*

Banfield-Hospital Veterinario, 24 horas. <https://banfield.com.mx/blog/articulos-noticias/131-importancia-del-analisis-clinico-en-la-medicina-veterinaria>.